

il y a dix-sept archevêques et évêques, 2,698 prêtres, 1482 églises et chapelles ; en Ecosse, l'on trouve 7 archevêques et évêques, 421 prêtres, 350 églises. Sont catholiques : 19 membres du Conseil Privé, 31 membres de la Chambre des Lords et 73 membres de la Chambre des Communes.

L'empire britannique compte en tout et partout un total de 170 archevêchés, évêchés, vicariats apostoliques et préfectures apostoliques.

Le comte Roselly de Lorgues. — L'un des écrivains catholiques les plus justement réputés, le comte Roselly de Lorgues, est mort le mois dernier, à l'âge de quatre-vingt-treize ans.

Parmi tous les ouvrages qu'il a publiés, il en est un qui obtint à son apparition un succès considérable, fut tiré à de nombreuses éditions et traduit dans toutes les langues ; nous voulons parler de son *Histoire de la vie et des voyages de Christophe Colomb*. Ce ne fut pas d'ailleurs le seul livre qu'il consacra au hardi navigateur qu'il avait étudié précédemment sous ses divers aspects dans des ouvrages hautement appréciés.

M. Roselly de Lorgues ne s'était pas contenté d'exalter par la plume son héros ; il avait porté devant le Saint-Siège la cause de la béatification de Christophe Colomb, et depuis plus de quarante ans, avec l'appui de milliers de prélats, il poursuivait son œuvre.

Belgique. — L'administration des Postes vient de prendre des mesures pour renvoyer à leurs éditeurs, à Paris, les catalogues pornographiques qu'ils expédiaient depuis quelque temps dans ce pays.

Toutes les Postes feraient bien d'imiter ce bon exemple.

Allemagne. — Une flotte allemande est partie pour l'Extrême-Orient, sous les ordres du frère de l'empereur, et avec une mission mal défini.

Les discours prononcés à cette occasion par l'empereur d'Allemagne et le prince Henri de Prusse n'ont pas produit une impression favorable au Vatican. On se demande, en effet, quelle interprétation il convient de donner à ces paroles, aussi ambiguës que mystérieuses, dans lesquelles le prince Henri déclare « vouloir prêcher en Chine l'évangile de l'empereur d'Allemagne, et le prêcher à qui veut et ne veut pas l'entendre. »